

## Foro Penal denunciÃ³ 1584 arrestos y 56 presos polÃ-ticos durante abril

Autor Administrator  
Friday, 28 de April de 2017  
Modificado el Friday, 28 de April de 2017

La ONG denunciÃ³ que existen casos de detenciones arbitrarias, jÃvenes golpeados y torturados, asÃ- como 213 que no han sido presentados ante tribunales.

Caracas.- El Foro Penal Venezolano (FPV) informÃ³ que 1.584 personas han sido arrestadas desde el 4 de abril cuando iniciaron las protestas en rechazo al Gobierno del presidente NicolÃs Maduro. De esas personas 715 se mantienen detenidas, 434 en condiciÃ³n de libertad bajo fianza y 213 no han sido presentadas ante tribunales.

Alfredo Romero, director de la organizaciÃ³n no gubernamental, seÃ±alÃ³ en rueda de prensa que 78 ciudadanos estÃn privados de libertad por orden judicial debido a las protestas. AdemÃs destacÃ³ que 56 personas son presos polÃ-ticos, incrementando el nÃmero de apresados por esta condiciÃ³n a 173.

â€œNo habÃa existido en Venezuela o al menos en la historia de Foro Penal de mÃs de 18 aÃ±os, tanta cantidad de presos polÃ-ticos en el paÃsâ€, afirmÃ³.

DenunciÃ³ que existen diversos casos de detenciones arbitrarias, tortura, tratos inhumanos que serÃn denunciados ante la fiscalÃ-a y organismos internacionales, ante el ComitÃ© contra la tortura de las Naciones Unidas y la ComisiÃ³n Interamericana de Derechos Humanos.

ResaltÃ³ los casos de jÃvenes menores de edad que fueron detenidos arbitrariamente, golpeados y torturados en MÃrida y en los altos mirandinos y el uso de bombas lacrimÃgenas no solo para dispersar las protestas sino para herir e impactar a manifestantes.

Del uso de gases lacrimÃgenos el dÃ-a de ayer varias personas resultaron heridas en Chacao, como Juan Pablo Pernaleta (22), quien falleciÃ³, y Yoliter RodrÃguez (54), quien recibÃ³ una fractura de crÃneo y actualmente se encuentra hospitalizada en espera de ser operada.

Desde el Foro Penal exigen a la fiscalÃ-a, a los tribunales y a la DefensorÃ-a del Pueblo citar a los comandantes de los cuerpos de seguridad responsables de ordenar el uso de gases lacrimÃgenos para lastimar y herir a ciudadanos. En ese sentido tambiÃn hicieron un llamado a cuerpos policiales y militares a evitar ser responsables de violaciones a los derechos humanos que no prescriben.

â€œNo sean esclavos de la represiÃ³n, ustedes son pueblo exactamente igual que los manifestantesâ€, expresÃ³ Romero al tiempo que afirmÃ³ que apoyan la protesta pacÃfica y rechazan la violencia del lado que venga.

## Irregularidades en los tribunales

Por su parte, Gonzalo Himiob Santomá también director del FPV, señaló que han podido comprobar irregularidades en los tribunales donde los jueces están siguiendo una línea política poniendo condiciones para dar libertad a los detenidos, condiciones que la Fiscalía no ha señalado.

## Familiares denunciaron denuncias arbitrarias, torturas y retardo procesal

La madre de Fernando Cabellero, estudiante de último año de economía en la Universidad Central de Venezuela (UCV), denunció que fue detenido el 6 de abril en las inmediaciones del Recreo por la Guardia Nacional Bolivariana (GNB), le quitaron sus pertenencias y lo trasladaron a la sede del Sebin en el Helicoide, donde fue golpeado y torturado con corriente. Es acusado de terrorismo y le fue concedida la libertad, sin embargo no tienen tribunal que decida sobre su caso porque las autoridades sostienen que no hay juez disponible, por lo tanto se mantiene detenido.

Yasmina Pineda, hermana Henry Ugueto detenido el 19 de abril junto con otros cinco jóvenes de la Guaira, reveló que el grupo iba en camino a la movilización convocada por la oposición a la Defensora del Pueblo en El Paraíso, cuando fueron detenidos arbitrariamente por la GNB.

[http://www.eluniversal.com/noticias/politica/foro-penal-denuncio-1584-arrestos-presos-politicos-durante-abril\\_650163](http://www.eluniversal.com/noticias/politica/foro-penal-denuncio-1584-arrestos-presos-politicos-durante-abril_650163)